



Hahnenbach, den 23.03.2013

Eisiger Wind schreckte den Osterhasen nicht

Turnerjugend organisierte Ostereiersuche schon am 23. März 2013

HAHNENBACH – Obwohl laut Kalender der Frühling schon Einzug genommen haben sollte, herrschte winterliches Wetter. Zwar lagen die Temperaturen nur bei Null Grad aber der eisige Polarwind brachte gefühlte Temperaturen von fast 15° Minus. Vielleicht ein Grund warum der Osterhase in diesem Jahr eine Woche vor Ostern schon in Hahnenbach vorbeischautete.

Die Turnerjugend um Denise Born und Julia Preßnick hatten die jüngsten Mitglieder des TV Hahnenbach am Samstag, den 23. März 2013 wieder zur traditionellen Ostereiersuche eingeladen. Fünfzehn Kinder mit ihren Eltern waren der Einladung gefolgt und trafen sich an der Dorfbrücke um die Spur des Osterhasen aufzunehmen. Um die Suche zu erschweren, hatte man die Nester mit den Namen der Kinder versehen. Somit musste jedes Kind sein eigenes Osternest suchen. Je älter die Kinder waren, um so schwieriger wurde es die Nester zu finden.



Namensschilder die am Osterhasen angebracht waren halfen das richtige Nest zu finden.

Text zum Bild:

Jugendleiterin Denise Born (rechts) nach erfolgreicher Nestersuche zusammen mit den Kids auf der Treppe des Hahnenbacher Rathauses.